
 
 

 
COMUNE DI ROCCA DI PAPA 

 
(Città metropolitana Roma Capitale) 

 

Deliberazione del Consiglio comunale - Copia 

 
 

N 26    del registro   
 

DATA 12 novembre 2020 

 

Oggetto: 

Mozioni, interrogazioni e interpellanze 

 

L’anno duemilaventi, il giorno dodici del mese di novembre alle ore 18,08 e seguenti in videoconferenza come 

da decreto n. 1 del Presidente del Consiglio Comunale si è riunito il Consiglio comunale, convocato con avvisi 

spediti nei modi e termini di legge, in sessione straordinaria in prima convocazione.  

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI X  
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI X  
4.  IDA ACCIARI  X  13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14. ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI X  
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI X  
9.  MARCO CARACCI X      
 

 

 

Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n.  17 

In carica n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. ---- 
      
      
      
      
      

 
Risultano altresì presenti gli Assessori:  

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi nella sua qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i) il Segretario Generale reggente Dott. Mauro Andreone  

Nominati scrutatori i signori: Veronica Cetroni, Tania Fondi, Cinzia Botti                                  

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

La seduta viene aperta alle 18,08 con un minuto di raccoglimento per le persone che ci hanno 

lasciato a causa del Covid. 

 

Prende la parola il Consigliere Silvestrini che in qualità di Vice Presidente del Consiglio 

Comunale chiede di poter partecipare alle Commissioni Consiliari anche senza diritto di voto 

e di essere avvisata per tempo su tutte le altre comunicazioni e non 24 ore prima. 

 

Risponde il Presidente del Consiglio Comunale rassicurando il Consigliere silvestrini che tutti 

i documenti le saranno inviati sulla PEC istituzionale che è in fase di attivazione 

 

Prosegue ancora il Consigliere Silvestrini chiedendo risposte alle mozioni e interrogazioni 

inviate a mezzo PEC/Mail 

 

Il Presidente del Consiglio Comunale Fondi risponde che provvederà quanto prima e 

nell’eventualità ciò non fosse possibile verranno inserite all’ordine del giorno del primo 

Consiglio utile. 

 

Prende la parola il Consigliere Pucci chiedendo anche lei risposte alle mozioni che ha inviato 

tramite Pec e se eventualmente non fosse possibile discuterle nell’immediato 

 

Stessa cosa chiede il Consigliere Silvestrini 

 

Risponde il Presidente del Consigli Comunale Bruno Fondi affermando che non è possibile 

discuterle nella seduta che si sta svolgendo 

 

Interviene il Consigliere Calcagni che perorando la causa dei Consiglieri Silvestrini e Pucci 

afferma che sul regolamento c’è scritto tutt’altro 

 

Interviene il Consigliere Croce confermando la veridicità di quanto dice il Consigliere 

Calcagni 

 

Risponde il Presidente del Consiglio Comunale accogliendo la richiesta dei Consiglieri 

sopracitati lasciando loro il tempo per leggere le mozioni e le interrogazioni 

  

Riprende la parola il Consigliere Silvestrini per illustrare due mozioni delle quali dà lettura. 

La prima riguarda la richiesta di istituire una Commissione Consiliare di Emergenza Covid-

19, la seconda inerente sempre l’emergenza Covid-19, ma nello specifico sostentamento e 

sovvenzioni alle famiglie che sono venute a contatto in prima persona con il virus  

 

Prende la parola il Sindaco Veronica Cimino per rispondere ed accogliere quanto esposto dal 

Consigliere Silvestrini riguardo l’Emergenza Covid-19. 

 

Il Consigliere Silvestrini risponde e ringrazia il Sindaco per passare poi a illustrare la terza 

mozione riguardante modifiche agli articoli 56 e 57 del Regolamento del Consiglio 

Comunale. 

 

Risponde il Presidente sulla possibilità di trattare le mozioni e le interrogazioni nelle riunioni 

dei Capigruppo e passa poi la parola al Consigliere Croce. 

 



 III 

Prende la parola il Consigliere Croce illustrando la mozione depositata agli atti riguardante 

l’Emergenza Covid-19 e nello specifico chiede la possibilità per tutti i cittadini Roccheggiani, 

visto l’elevato numero di contagi presenti sul territorio, la possibilità di fare i tamponi.  

 

Prende la parola il Sindaco Cimino, che condivide a pieno il pensiero del Consigliere Croce. 

 

Riprende il suo intervento il Consigliere Croce passando all’interrogazione relativa alla 

costituzione dei comitati di quartiere, alla quale risponde il Sindaco Cimino, e un’altra 

interrogazione relativa alle dimissioni del Responsabile del Settore Socio-Culturale Gentilini  

 

 Risponde l’Assessore al personale Montalto affermando che l’Amministrazione si sta 

impegnando anche per riorganizzare in maniera più funzionale tutto il personale soprattutto 

vista la delicata situazione relativa al Covid- 19. 

 

Continua ancora il Consigliere Croce, chiedendo se l’Amministrazione ha intenzione di 

assumere altro personale. 

 

Risponde sempre l’Assessore Montalto affermando che è ancora presto e che comunque non è 

facile trovare le professionalità giuste. 

  

Prosegue poi con altre due interrogazioni rivolte al Vice Sindaco e Assessore ai Lavori 

Pubblici Gatta una riguardante la sede dell’Avis e del Centro Anziani, visto il sopralluogo 

effettuato se sono previsti lavori di manutenzione del tetto e quando, anche in virtù del fatto 

che l’Associazione versa un piccolo contributo mensile con il quale poterli effettuare, 

 

Risponde l’assessore Gatta informando i presenti che i lavori verranno fatti a breve e che è 

stato da poco approvato il progetto da presentare alla Regione Lazio per poter accedere al 

finanziamento 

 

Prosegue ancora il Consigliere Croce chiedendo all’Assessore Gatta spiegazioni in merito alla 

strada della funicolare, nello specifico viene sfiorata a raso Via della Focicchia e poi su via 

Frascati provenendo dal depuratore ci sono le indicazioni soltanto per Grottaferrata ma 

soprattutto non vi è possibilità di svoltare a destra verso Rocca di Papa in quanto oltre al 

divieto è stato eseguito anche un importante massetto 

 

Risponde l’Assessore Gatta affermando di essere ben consapevole del problema e che nella 

mattinata di domani avrà un incontro con il Direttore Regionale proprio per risolvere il 

problema     

 

Prosegue ancora il Consigliere Croce chiedendo delucidazioni in merito alla manutenzione 

delle strade nella zona del Vivaro  

 

Risponde affermando di essere consapevole delle criticità presenti sul territorio e non solo 

nella frazione del Vivaro e che è intenzione dell’Amministrazione cercare di risolvere tutti i 

problemi inerenti la viabilità 

 

L’ultima interrogazione del Consigliere Croce rivolta nello specifico all’Assessore Montalto è 

in merito all’assunzione dell’Ingegnere De Minicis in quanto come 110 la sua prestazione 

lavorativa sarebbe dovuta terminare con la fine del mandato elettorale del Sindaco. 

 

Interviene il Sindaco che risponde al Consigliere Croce al posto dell’Assessore Montalto in 

quanto è sua la responsabilità della proroga degli incari dei Responsabili e delle posizioni 

organizzative, per quanto riguarda l’incarico dell’Ingegnere De Minicis, 110, concorda sul 

fatto che non possa essere rinnovato visto che segue la fine del mandato del Sindaco, se non 

con un bando, cosa che l’ufficio preposto sta predisponendo. Specifica anche, che ovviamente 



per il principio della continuità amministrativa l’Ingegnere è autorizzato per legge a firmare 

gli atti. 

 

Il Consigliere Croce prende atto della risposta del Sindaco sulla quale però non è d’accordo si 

riserva la facoltà di approfondire ulteriormente. 

 

Prende la parola il Consigliere Pucci dichiarando che invierà successivamente i documenti in 

Comune. Espone poi la prima mozione, anche loro come gruppo consiliare avevano pensato 

all’istituzione di una commissione relativa all’emergenza Covid-19, si trovano quindi 

d’accordo con quanto chiesto dal gruppo consiliare del PD. La seconda mozione inerente il 

finanziamento dei 100.000,00 euro stanziati dalla Regione sempre per l’Emergenza Covid-19 

alla quale ha già risposto esaustivamente il Sindaco Cimino che ringrazia. Passa poi alla terza 

mozione relativa ai certificati a rete diffusa, che prevede la possibilità per i cittadini di poter 

richiedere e ricevere i certificati nelle tabaccherie, nelle edicole proprio per evitare, visto il 

particolare momento, un accesso presso la sede comunale. 

  

Risponde il Sindaco Cimino dichiarandosi pienamente d’accordo con le linee dettate dai 

Consiglieri. 

 

Riprende la parola il Consigliere Pucci con una mozione con la quale si chiede l’invio tramite 

mail dell’avviso di pagamento della Tari, ovviamente per le persone che ne faranno richiesta. 

L’ultima mozione presentata riguarda un censimento per la tari e una Banca dati tra l’Ufficio 

Anagrafe e l’Ufficio Tributi. Passa poi a illustrare due interrogazioni una relativa al bando di 

concessione dei contributi finanziari per la realizzazione dei centri di raccolta delle isole 

ecologiche, nello specifico chiede se è già stata individuata l’area per la collocazione del 

nuovo sito di trasferenza e a che punto sono le opere progettuali per la realizzazione, viste le 

scadenze dettate dalla Regione  

 

Risponde il Sindaco Cimino che si dice contenta delle interrogazioni e delle mozioni fatte dai 

Consigliere in quanto danno la possibilità di rendere partecipi e informare i cittadini di ciò che 

accade, concorda sul fatto che il sito di trasferenza vada spostato e fa un sunto di quello che è 

accaduto dal 2016 ad oggi proprio per trovare una soluzione al problema. Che sembrerebbe 

essere stata trovata presso il nuovo ecocentro i cui progetti sono in fase di esecuzione. 

 

Risponde il Consigliere Pucci ringraziando il Sindaco per la risposta esaustiva e comunicando 

la sua intenzione di fare una richiesta di accesso agli atti e prendere appuntamento con 

l’Assessore. Prosegue poi portando all’attenzione due questioni verificatesi nei giorni passati, 

una riguarda lamentele pervenutale da parte di cittadini nei confronti dell’ufficio urbanistica e 

della situazione di stallo venutasi a creare in merito alle pratiche da evadere, l’altro riguarda 

l’accesso al sito e alla possibilità di visionare gli atti senza fare una richiesta di accesso o 

comunque senza dovere andare presso gli uffici, chiede una maggiore prontezza nella 

pubblicazione degli atti. 

 

Risponde il Sindaco affermando di stare lavorando proprio in questo senso affinché tutti gli 

atti possano essere digitalizzati e messi a disposizione di tutti in maniera più veloce.     

 

Prende la parola il Consigliere Zitelli che pone l’attenzione sulla situazione relativa al Covid- 

19 nello specifico l’attivazione di un servizio di ascolto e sostegno psicologico per le persone 

colpite dal Covid-19, 

 

Interviene il Presidente del Consiglio Comunale affermando di trovare la proposta 

interessante e sicuramente da perseguire. Passa poi la parola al Sindaco 

 

 Prende la parola il Sindaco la quale ricorda che già a marzo l’Asl aveva messo a disposizione 

dei numeri ai quali il cittadino in difficoltà poteva rivolgersi per chiedere un sostegno 



 V 

psicologico. Si trova comunque d’accordo con il Consigliere Zitelli sulla proposta fatta e 

assicura che già domani l’Assessore ai Servizi Sociali sarà operativo per fare si che vengano 

ripristinati i numeri attivati già a marzo. Da poi comunicazione di un progetto sempre relativo 

all’emergenza covid-19, uno sportello all’interno del comune per rispondere a qualsiasi 

problematica. 

 

Prosegue poi il Consigliere Zitelli con un’altra interrogazione riguardante il trasporto 

pubblico locale nello specifico sulle corse dirette del Cotral, e su quelle effettuate dalla 

Società Schiaffini durante l’orario scolastico. Chiede poi un’integrazione delle corse già 

effettuate. 

 

Si passa poi a discutere il 2 punto all’ordine del giorno. 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                        IL SEGRETARIO GENERALE REGGENTE 

          f.to Bruno Fondi                           f.to Mauro Andreone 

  

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 

In data odierna di aver inviato la presente deliberazione per la relativa pubblicazione all’Albo Pretorio del 

Comune  

 

 

Rocca di Papa, lì 18/12/2020                                      IL SEGRETARIO GENERALE REGGENTE 

                                                                                                                       f.to Mauro Andreone 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 18/12/2020 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

Rocca di Papa, li 18/12/2020   

                                                                                                                          L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                                    f.to Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 


